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ROUND TABLE"
Gender dimensions of GRECO’s Fourth Evaluation Round
Follow-up to the 2013 Prague conference

TABLE RONDE®
Les dimensions de genre concernant le Quatrieéme Cycle d’Evaluation du GRECO
Suites de la conférence de Prague (2013)

Wednesday, 14 October from 14.30 to 17.00 Mercredi, 14 octobre de 14h30 a 17h00
Agora, Room G03 Agora, Salle GO3

PROGRAMME

#* Opening / Ouverture

=  Mr Philippe BOILLAT, Director General, Directorate General of Human Rights and
Rule of Law / Directeur Général, Direction générale des Droits de I’'Homme et de
I’Etat de Droit

#* “Gender dimensions of GRECO’s Fourth Round” / « Les dimensions de genre dans le Quatriéme
cycle d’évaluation du GRECO »

= Ms Melanie SULLY, Director, Institute for Go-Governance, Professor of Political
Science, Austria / Directrice, Institut de Go-Governance, Professeure de Sciences
Politiques, Autriche

* The Round table is being held in the framework of the 69" GRECO Plenary meeting (12-16 October 2015) / La table ronde aura lieu dans
le cadre de la 69° réunion pléniére du GRECO (12-16 octobre 2015)
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* Ms Helena LISUCHOVA, Head of International Co-operation Department, Ministry
of Justice, Czech Republic, member of the GRECO’s Bureau, GRECO’s Gender
Equality Rapporteur / Cheffe du Service de la Coopération internationale, Ministére
de la Justice, République Tcheque, membre du Bureau du GRECO, Rapporteur
Egalité de genre pour le GRECO

% “Corruption as an obstacle to women’s political representation: Evidence from local councils in
18 European countries” / « La corruption comme obstacle a la représentation des femmes dans
la politique : résultats de conseils locaux dans 18 pays européens »

= Mr Aksel SUNDSTROM, University of Gothenburg, Sweden / Université de
Géteborg, Suéde

+ “Gender dimensions of corruption: internal auditors’ perspective” / « Les dimensions de genre
dans la corruption : la perspective des auditeurs internes »

=  Mr Matthias KOPETZKY, Chair of Anti-Crime-Working-Group, Institute of Internal
Auditors - IIA Austria, Institute for Internal Revision, Austria / Président du Groupe
de travail contre la criminalité, Institut des Auditeurs internes — IIA Autriche,
Institut des Réviseurs internes, Autriche

# “Transparency in recruitment and nomination procedures - the gender perspective” /
« Transparence dans les procédures de recrutement et de nomination — la perspective de
genre »

= Ms Sonja ROBNIK, Ministry for Labour, Family, Social Affairs and Equal
Opportunities, Slovenia / Ministére du Travail, de la Famille, des Affaires sociales
et de I’Egalité des chances, Slovénie

%+ Conclusions

= Mr Marin MRCELA, Justice at the Supreme Court, Croatia, President of GRECO /
Juge a la Cour Supréme, Croatie, Président du GRECO



